

SEANCE DU CONSEIL GENERAL DES 11 ET 12 OCTOBRE 2021

Point 19 de l'ordre du jour

Transmission du postulat déposé par M. Léo Jacquat, au nom du groupe Les Vert·e·s, demandant une évaluation de l'impact de la crise climatique et un plan d'action local

Lors de la séance du 31 mai 2021, M. Jacquat a déposé le postulat cité en titre dont le texte de la présentation au Conseil général est reproduit au verso.

Le postulat a été transmis au Bureau du Conseil général pour examen conformément à l'art. 98 du règlement du Conseil général. Lors de sa séance du 13 septembre 2021, ledit Bureau l'a déclaré recevable.

Le Bureau du Conseil général soumet au vote du Législatif communal la transmission au Conseil communal du postulat déposé par M. Léo Jacquat, au nom du groupe Les Vert·e·s, demandant une évaluation de l'impact de la crise climatique et un plan d'action local.

**AU NOM DU BUREAU DU CONSEIL GENERAL
DE LA VILLE DE BULLE**

La Présidente

Emmanuelle Favre Gende

La Secrétaire

Nicole Jacquroud

Postulat demandant une évaluation de l'impact de la crise climatique et un plan d'action local

« Madame la Présidente, Monsieur le Syndic, Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers communaux et généraux,

Après avoir consulté les différentes interventions de la précédente législature, je salue celles et ceux qui ont fait des propositions de solutions face à la question climatique, et j'aimerais aller plus loin encore et demander un vrai leadership à ce sujet.

Notre ville est tout aussi vulnérable que les autres face à cette crise immense. Si la majorité du peuple reconnaît désormais l'existence de la crise climatique et la responsabilité humaine dans celle-ci, peu connaissent réellement les enjeux auxquels nous faisons face, ni les implications qu'aura cette crise sur notre vie, ici, à Bulle.

Si la crise climatique est un enjeu mondial, ses implications et ramifications mènent bel et bien à notre ville, et il est de notre devoir de nous y préparer, à tous les niveaux, y compris communal.

L'avenir appartient à celles et ceux qui se lèvent tôt. Et si le réveil sonne depuis maintenant une cinquantaine d'années, depuis que le monde scientifique s'alarme, il s'agit d'arrêter net la grasse matinée, de se réveiller, et de se préparer.

C'est pourquoi, dans le but de porter la voix de toutes celles et ceux qui s'inquiètent pour leur ville et son environnement, je demande au Conseil communal d'évaluer de manière systématique, concrète et détaillée les risques que pose la crise climatique pour Bulle afin d'élaborer un plan d'action local, et ce, sur l'ensemble des activités dont le Conseil communal a la responsabilité et la compétence.

Merci. »